



11.12.2023 00:00 CET

Zehntklässler der Oberschule Naunhof spenden ihre Klassenkasse für Bärenherz - Danke für 318,40 Euro!

Es ist immer besonders berührend, wenn Schüler und Schülerinnen sich als große Gruppe zusammenfinden und gemeinsam entscheiden, für das Kinderhospiz Bärenherz spenden und damit für Kinder und Jugendliche Geld zu sammeln, deren Schulalltag so ganz anderes aussieht als der eigene.

Die Abschlussklassen 10a und 10b des Jahrganges 2022/23 der Oberschule Naunhof spendeten einen Teil ihrer Klassenkasse und einen Teil der für ihre Abschlussfeier gesammelten Gelder. Drei Vertreterinnen der beiden zehnten

Klassen machten sich anschließend auf den Weg, um uns die Spende persönlich vorbei zu bringen. Die Spendenübergabe fand Anfang Dezember in der Mädler-Passage statt, an unserem traditionellen Bärenherz-Weihnachtsstand in der Leipziger Innenstadt. Danke liebe Oberschule Naunhof und Danke liebe engagierte Schülerschaft für diese Unterstützung unserer Bärenherz-Kinder und ihrer Familien.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de